

EE.UU. retira parte de sus tropas de Libia, afectada por la violencia



Washington, 7 abr (RHC) Estados Unidos decidió retirar a parte de sus tropas en Libia debido al aumento de la violencia, una situación ocasionada por la propia intromisión de este país en asuntos internos de la nación africana, opinan expertos.

'Debido al aumento de disturbios en Libia, un contingente de tropas que participan en la misión del Africom ha sido retirado temporalmente en respuesta a las condiciones de seguridad sobre el terreno', anunció el comando responsable de las Fuerzas Armadas estadounidenses en África mediante un comunicado.

La medida levantó comentarios adversos de parte de observadores, incluso de diarios como The New York Times, quienes sostienen que cuando más necesario es contener la inseguridad y los azotes de violencia la Casa Blanca da la espalda.

Sin embargo, desde que en 2011 la comunidad internacional, liderada por Washington, contribuyera a la victoria insurgente sobre el gobierno de Muamar el Gadafi, Libia es un Estado fallido, víctima del caos y de la guerra civil, aseguran los analistas.

En la actualidad hay dos administraciones, una apoyada por Naciones Unidas en el oeste y otra tutelada por el mariscal Jalifa Haftar, antiguo líder de la oposición a Gadafi reclutado por la Agencia Central de

Inteligencia de Estados Unidos y que controla el este libro.

El pasado jueves, Hafter lanzó una ofensiva militar para hacerse con el control de Trípoli, bajo control del Gobierno sostenido por la ONU.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187801-eeuu-retira-parte-de-sus-tropas-de-libia-afectada-por-la-violencia>



Radio Habana Cuba